
外にも出よ 触るるばかりに 春の月（中村汀女）

◆春暖の候
春うらら、みなさまにはいつも「横江まさのり」をご支援、ご支持していただき

厚く御礼申し上げます。市議会議員として二期７年目を迎えさせていただきました。

昨年の９月末で一年間の監査委員としての責務を果たすことができました。草津

市のさまざまな事業、業務を監査委員の目から見ることができ、大変貴重な経験を

させていただきました。現在は１４名の会派の草政会の幹事長を務め、改めて二期

目としての責任を感じているところです。

現在取り組んでいます課題はもとより、新たな課題につきましても多くのみなさ

ま方のお力をお借りして持てる力を精一杯発揮できるよう頑張って参る所存です。

更なるご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

◆定例市議会
「１１月定例市議会」が昨年11月26日～12月14日に、「２月定例市議会」が今年2

月25日～3月24日に開催されました。１１月議会では「市職員の人事管理全般につい

て」、２月議会では「草津市の農業振興の考え方について」の質問をしました。各内

容は別紙の通りです。ご一読いただきご意見やご感想をお聞かせください。

◆ゼロカーボンシティ宣言
昨年12月17日、地球温暖化による気象変動に対する危機意識を市民のみなさまと

共有し、市をあげて脱炭素社会の実現に向けての取組を進めたい思いから、市と市

議会が共同で「草津市気候非常事態（ゼロカーボンシティ）宣言」をいたしました。

その中で２月定例市議会においてゼロカーボンシティを目指した具体的な取組を

推進するための調査・研究を行うことを目的とした「ゼロカーボンシティ特別委員

会」が設置されました。その委員会の委員長として選出されました。全世界的なキ

ャンペーンの脱炭素社会の実現に向けて微力ながらも貢献していくつもりです。

◆道路整備
通称浜街道の旧草津川橋の切り下

げ工事は、私が議員になる前からの

大きな課題でした。現在行われてい

る工事は第一段階として、草津市選

出の県会議員をはじめ地元の多くの

関係者のおかげで１１月末に完成の

予定です。

今後は、第二段階としての工事を

引き続き県、市とも協議して進めて

参りたいと思います。
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